

8 eme chakra

Le 8 eme chakra est relié à l'âme.
C'est le siège de la conscience supérieure.

L'éveil complet de l'âme se fera quand il y aura la fusion de masculin et du féminin en nous.

L'éveil est donc lié à la mort du principe de l'égo et NON à la mort de l'égo.

Notre planète est basée sur 12 densités avec une treizième qui est la Source créatrice de toute vie.

Nous avons douze densités à expérimenter pour prétendre arriver à la réunification des deux principes (féminin et masculin), qui font l'âme dans sa réalité maximale androgyne en marche vers l'esprit.

Aujourd'hui, nous nous trouvons encore en troisième densité à l'orée du passage vers la quatrième puis la cinquième densité.

En effet, nous sommes en train de passer sur la quatrième densité, pour atteindre la cinquième densité.

La quatrième densité permet la compréhension, et donc la prise de recul face aux événements et aux rôles que nous jouons. Ce qui veut dire que l'on n'y reste pas, ce n'est qu'un passage.

La quatrième densité étant reliée au chakra cœur, celui qui permet la grande transmutation de nos formes pensées...

La conscience supérieure est en lien avec le huitième chakra.

Elle se présente comme une sphère lumineuse située à environ 50 cm au dessus de la tête.

On parle de la flamme violette, c'est la couleur violette du déploiement de ce chakra.

C'est le début de l'ouverture de la conscience, le nous (naous) = 8 eme chakra. Il se développe à une certaine maturation de l'être. C'est la manifestation d'une intelligence cardiaque. C'est le supra mental.

Lorsque que ce chakra s'expande, que la conscience supérieure s'incarne, ce chakra déploie deux rayons de chaque côté qui s'allonge pour former comme deux ailes de chaque côté, d'où l'image de la colombe sur les icônes religieuses. Cela représente aussi la descente de l'esprit saint.

Les apôtres, 40 jours après la résurrection, avaient reçu l'esprit saint, leur 8 eme chakra s'étant déployé, ils ont pu par la suite transmettre la parole du Christ.

C'est comme une connexion directe avec le Divin qui leur a permis de comprendre l'essence même des enseignements, et de pouvoir les retransmettre.

Myriam de Magdala (marie madeleine) a le mieux manifesté le 8 eme chakra, elle a pu retransmettre avec une très grande fidélité les enseignements du maître.

Pour que ce chakra s'active, une seule voie possible, celle du cœur... c'est ce que l'on nomme : intelligence du cœur.

Du chakra 7, on passe au 8 : c'est une transition, un passage, c'est la mort de quelque chose pour un nouveau. C'est une transformation.

Du 7 au 8 : on passe à un autre rapport, entre autres avec la divinité, notre divinité... C'est une phase pas forcément aisée à passer, c'est une zone de sable mouvant. On renie tout ce à quoi on croit, voir même le reniement de notre propre croyance spirituelle. Cela peut aussi se faire au travers d'une nuit noire de l'âme.

On peut dans ce passage retrouver tous les symptômes de la nuit noire de l'âme. Ces périodes sont précédées par des périodes qui ressemblent à des dépressions, se sentir abandonné par le divin, (décentrage de nous-même), face de révolte, de rupture, de coupure etc.

La pentecôte : c'est le passage au 8 eme chakra. Cela a été difficile pour les apôtres.